

Participarán equipos cubanos de lucha en Campeonatos Panamericanos



La Habana, 27 abr. (RHC) Los equipos cubanos de lucha que participarán en los Campeonatos Panamericanos del deporte, con sede en Lima a inicios del mes de mayo, fueron anunciados este jueves por la Federación Cubana.

Según la información brindada a Radio Rebelde por el Comisionado y Presidente de la Federación Cubana de Lucha, Luis de la Portilla, Cuba estará presente con seis atletas en cada modalidad.

El equipo de lucha greco, que partirá el martes hacia la capital peruana, está integrado Luis Orta en 60, Ismael Borrero en 67, Ariel Fis en 77, Daniel Gregorich en los 87, Gabriel Rosillo en 97 y Oscar Pino en 130. El de lucha libre masculina, que partirá el miércoles 2 de mayo, lo conforman Reineris

Andreus en 57, Alejandro Valdés en 65, Liván López en 74, Yunierky Torreblanca en 86, Reineris Salas en 97 y Yudennys Alpajón en 125. El de la lucha libre femenina, que también partirá el venidero miércoles, está formado por Yusnelys Guzmán en 50, Lilianet Duane en 53, Lianna de la Caridad Montero en 57, Yaquelyn Stornell en 62, Yudaris Sánchez en 69 y Mabelkis Capote en 76.

Estos 18 atletas buscarán sus boletos al torneo de lucha de los Juegos Panamericanos de 2019 en la misma ciudad de Lima. Según la convocatoria del

evento, los tres primeros lugares de cada peso obtendrán la clasificación para sus países.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/160934-participaran-equipos-cubanos-de-lucha-en-campeonatos-panamericanos>



Radio Habana Cuba